

Arzobispado de Valencia

Delegación de Iniciación Cristiana y Catequesis

Cateque en la cateque Familia CUARESMA'22

Juntos construimos



"Dios nos quiere hermanos"

Cristiana en Familia

Overida Familia:



Estamos viviendo el tiempo de **Cuaresma**, un tiempo de encuentro con Jesús en el camino hacia la Pacua. La cuaresma es una buena ocasión para detenernos y hacer una revisión personal. ¿Qué debo cambiar?

La situación que estamos vivendo es muy triste y nos preocupa a todos. El Papa Francisco nos recuerda que **todos somos hermanos** (Fratelli Tutti) y por tanto, no podemos hacer nada que no contribuya al bien de todos. Dios nos quierte hermanos, amigos, constructores de la Paz.

Este es su mensaje para la cuaresma: "no nos cansemos de hacer el bien". Y hacer el bien implica trabajar por la paz. Todos deseamos un mundo mejor, donde todas las personas podamos vivir en paz, aquí entre nosotros, y también en otras partes del mundo, como en Ucrania, donde están sufriendo el dolor de una guerra injusta.

Queremos que esta catequesis nos ayude a tomar conciencia, como cristianos, del valor de la paz. Y, juntos, poder **construir junto a Jesús una fraternidad universal**, donde todos nos amemos, nos respetemos, nos ayudemos y seamos solidarios unos con otros. La paz nace de un corazón nuevo.

Nos preparamos para Orar

Creamos un rincón adecuado para orar.
Escuchamos una música que nos serene.
Cerramos los ojos y le pedimos a Dios que
venga a nuestro corazón.
Leemos La Palabra de Dios y
la meditamos en nuestro corazón.

Escuchamos la Palabra

"La paz os dejo, mi paz os doy; no os la doy yo como la da el mundo. Que no se turbe vuestro corazón ni se acobarde. Me habéis oído decir: "Me voy y vuelvo a vuestro lado". Si me amarais, os alegraríais de que vaya al Padre, porque el Padre es mayor que yo. Os lo he dicho ahora, antes de que suceda, para que cuando suceda creáis. Ya no hablaré mucho con vosotros, pues se acerca el príncipe de este mundo; no es que él tenga poder sobre mí, pero es necesario que el mundo comprenda que yo amo al Padre, y que, como el Padre me ha ordenado, así actúo. Levantaos, vámonos de aquí. los frutos a su debido tiempo". (Jn 14, 25-31)

«No nos cansemos de hacer el bien, porque, si no desfallecemos, cosecharemos los frutos a su debido tiempo. Por tanto, mientras tenemos la oportunidad, hagamos el bien a todos». (Ga 6,9-10a)



"Este es mi mandamiento: que os améis unos a otros como yo os he amado. Nadie tiene amor más grande que el que da la vida por sus amigos. Vosotros sois mis amigos si hacéis lo que yo os mando. Ya no os llamo siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su señor: a vosotros os llamo amigos, porque todo lo que he oído a mi Padre os lo he dado a conocer". (Jn 15, 12-15)

Comentario al Evangelio

Jesús, siempre que se aparece a sus discípulos después de la Resurrección, desea la paz, por eso dice: "Paz a vosotros". La Paz es muy importante, y Jesús sabe que la necesitamos. Paz en la familia, paz entre los hermanos, paz en el Colegio, con los amigos. Pero también es necesaria la paz entre los pueblos, entre las naciones. La guerra siempre es mala, destruye, y como dice el Papa Francisco, todos salen perdiendo. Necesitamos se constructortes de paz. Jesús, a lo largo de su Evangelio nos enseña a construir la paz, perdonándonos, respetándonos, ayudándonos unos a otros. Y San Pablo, en el segundo texto de su carta a los Gálatas nos dice que no nos cansemos de hacer el bien. Siempre hay que hacer el bien. La guerra destruye vidas, familias, casas... todo. La paz engendra vida, construye fratenridad y solidaridad entre todos. Jesús es el Prícipe de la paz, y nosotros que seguimos a Jesús debemos ser "constructores de la paz".



¿En esta
Cuaresma, qué
podríamos
mejorar cada uno
para ser
constructores de
paz, para ayudar a
todos a ser
hermanos y vivir
en paz?

En familia, todos juntos, podemos dialogar sobre
¿Qué es la Paz? ¿Qué
¿Qué es la Paz? ¿Qué
significa que todos somos hermanos?
hermanos?
¿Por qué, en Cuaresma, es una buena ocasión es una buena ocasión para cambiar nuestro para cambiar nuestro corazón de piedra en un corazón de carne?



Pincha en el Dibujo y podrás ver un vídeo sobre la canción de Unai Quirós: "Siente la paz".



«Jesús, Tú nos das la paz. Ayúdanos a ser constructores de paz, para que todos seamos hermanos».



Colorea estas palabras de PAZ, luego puedes recortarlas y las pones junto a una vela encendida para pedir a Dios que nos conceda la paz y que cese la guerra y la violencia.

ORAMOS JUNTOS A DIOS POR LA PAZ





El Hermano Francisco fue un gran defensor de la Paz, por eso nos enseñó esta oración que podemos rezar juntos, en familia.

¡Señor, haz de mí un instrumento de tu paz! Que allí donde haya odio, ponga yo amor; donde haya ofensa, ponga yo perdón; donde haya discordia, ponga yo unión; donde haya error, ponga yo verdad; donde haya duda, ponga yo fe; donde haya desesperación, ponga yo esperanza; donde haya tinieblas, ponga yo luz; donde haya tristeza, ponga yo alegría. ¡Oh, Maestro!, que no busque yo tanto ser consolado como consolar: ser comprendido, como comprender; ser amado, como amar. Porque dando es como se recibe; olvidando, como se encuentra; perdonando, como se es perdonado;

muriendo, como se resucita a la vida eterna.



Pincha en el dibujo y podrás ver un vídeo sobre un cuento sobre la paz.



pincha en el dibujo y podras ver un vídeo podras ver un ción: La sobre la canción: La paz te doy.



